

Quelle: NZZ vom 17.3.2018

Bonstettens Präsident geht

Rücktritt erfolgt per sofort

sho. · Am Dienstag ist bekanntgeworden, dass Bruno Steinemann, der erst vor einem Jahr zurückgetreten war, wieder als Gemeindepräsident von Bonstetten kandidiert. Sein umstrittener Nachfolger Frank Rutishauser bezeichnete die Gegenkandidatur als Witz. Nun teilt der Bonstetter Gemeinderat mit, dass Rutishauser sein Amt per sofort niederlege. Der Bezirksrat habe sein schon vergangene Woche eingereichtes Gesuch um sofortige Entlassung bewilligt. Bei der Aufsichtsbehörde war 2017 eine Beschwerde gegen den Gemeindepräsidenten wegen dessen Amtsführung eingegangen, die nun hinfällig werden dürfte.